

みみタロウ

日本語版 ☆ 143号 2022年4月

滋賀県国際協会ボランティアグループ「みみタロウ」

住所 : 大津市におの浜1-1-20 ピアザ淡海 2F

Tel : 077-523-5646

E-mail : mimitaro@s-i-a.or.jp

URL : https://www.s-i-a.or.jp

Facebook : https://www.facebook.com/siabiwako



ゆめ み 夢を見つきました！

今回みみタロウは、ベトナムの食品販売をされている ドゥ ディ ランさん(草津市)に お話を伺いました。



日本で働いていた 夫 と 結婚 し、ベトナムから来日してもうすぐ5年になります。日本に到着して、すぐに チューリップ や 桜 などの花の 美しさ と 人々の 優しさに 心が和みました。

中でも、右も左もわからず言葉もできなかった頃、自転車がパンクして困っていた私を自転車修理店で連れていってくれた方の親切は忘れられません。

こうして多くの人に助けられながら、日本での私の人生は、チャレンジの連続です。来日1年後に出産し、その後コンビニのアルバイトの募集を見つけて働き始めました。まだうまく日本語が話せなかったため、これでは給料ももらえないのじゃないかと気が気でなく、必死で日本語を話しながら午前6時から9時まで働きました。そして10時から12時まで、ボランティアの日本語教室で勉強を続けました。その後二人目の子を妊娠すると働けなくなりましたが勉強は続け、出産間近に受験した日本語能力試験に合格した時は、「母子二人で合格したね」と言われてとても嬉しかったです。

子ども達は今、4歳と2歳になり、二人とも喜んで通園しています。日本の保育園には親も一緒に参加する運動会などのイベントがあって楽しいですね。子育てを頼れる親も近くにいないので、困った時は市役所の子育て相談センターなどに相談しながらこの安全な国で安心して子育てをしています。

二人の子どもを出産した後は、家でできる仕事を探し、友人からアドバイスをもらって、一人でアジアの食品のインターネット販売をしています。8時半に子ども達を保育園に連れて行った後が私の仕事の

時間で、商品を輸入会社から仕入れ、注文をチェックし、商品を発送する他、直接車で配達もしています。配達先は草津だけでなく、近隣の町もまわるので、遅くなって延長保育をお願いすることも度々で、会社から帰宅した夫にも配達や子どもの世話を手伝ってもらいながらやりくりしています。配達の中で素敵な場所を発見することがよくあって、休日にゆっくり訪れて楽しんでいます。

そんなある日、日本語教室でお世話になった先生方から「一度ベトナム料理を食べさせてください」と言われ、「フォー」をごちそうしたことがありました。するとその後、ある先生からアルプラザ草津内のイベント広場を紹介していただき、昨年11月から毎日より日にベトナム料理を提供したり、食品などを販売しているんです。

ここにはベトナム人だけでなく、日本人、中国人、ブラジル人など多くの人が立ち寄ってくれています。特に沢山のベトナム人に喜んでもらっていて、中には神戸から来てくれたり、「来日2年間で、初めて祖国の雰囲気浸って食事をした！」と大喜びでおかわりをしてくれる人もいます。ベトナムでは道端に小さな飲食店が沢山立ち並び、朝食なども気軽に外食する習慣があります。私たちベトナム人にとってその雰囲気は格別で、とても懐かしいものです。皆さんの喜んでくださる様子を目にし、いつでも立ち寄って祖国の料理や気分を味わってもらえるような店をつくる、という夢が私の中に生まれました。そして味覚が少し異なる日本人にも気に入っていたけるにはどうしたらいいのかなど、あれこれ考えながら夢をふくらませています。

今、コロナのため海外旅行もなかなかできませんが、こんな時こそ、是非多くの人に私たちの料理を味わって外国の雰囲気を楽しんでほしいです。そして私の夢が叶ったら、皆さん、是非食べに来てくださいね！